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Münster in Tirol liegt auf der Sonnenseite des Unterinntals und wird vom beeindruckenden Rofangebirge umrahmt. Von hier aus lassen sich tolle Wander- und 
Biketouren unternehmen. Discover Münster – Münster in Tyrol is situated on the sunny side of the Inn Valley and surrounded by the impressive Rofan Range backdrop. Numerous 
interesting hiking paths and bike tours start from here.

Unterkünfte – Accommodation Straße – Street Plan Telefon – Phone
Hotels / Gasthöfe – Hotels / Inns    
Hotel Hauserwirt Haus 19 J2 +43 5337 8213
Landgasthof Astner Grünsbach 210 C5 +43 5337 8235
Pensionen – B&B houses   
Mai Birgit Asten 274 E4 +43 650 4403656
Schmidhofer Rosa Frax 160 F3 +43 5337 8737
Schranzhofer Robert – Ferienwohnung + Zimmer Entgasse 304 H3 +43 676 840694213
Sutter Christine Kronbichl 399 D4 +43 5337 8114
Bauernhöfe – Farm stays    
Denggnhof Asten 144 E4 +43 1798588
Denggalahof – Ferienwohnung + Zimmer Dorf 85 F3 +43 5337 8723
Ferienwohnungen – Apartments   
Meindl Erwin Frax 487 F3 +43 5337 8477
Freund Daniela Haus 370 H2 +43 650 6101515
Heim Michael Dorf 96 F3 +43 664 4217659
Hirner Franz Oberdorf 79 F3 +43 676 3908507
Köchl Jochen Entgasse 215 G3 +43 660 6152337
Nothdurfter Georg Haus 232d J2 +43 650 5815264
Schneider Ingrid Zaussach 292a F2 +43 660 6624393
Schwarzl Hilde Habach 338 D6 +43 676 3320241
Unterberger Josef Höllenstein 400 E1 +43 5337 93630
Zeindl Rosa Bachleiten 417 E3 +43 5337 8464
Dessl Irmgard Kronbichl 413c E4 +43 699 12665957
Ferienhäuser – holiday homes   
Weilerhütte Zaussach 195 F2 +43 650 4403656
Jugendferienhäuser – Youth holiday homes
Sikan Johann Grünsbach 183 C5 +43 699 10018167
Gastronomie – food & beverage Straße – Street Plan Telefon – Phone
Restaurants / Gasthäuser / Pizzerias – Restaurants / Inns / Pizzerias  
Hotel Restaurant Hauserwirt Haus 19 J2 +43 5337 8213
Landgasthof Astner Grünsbach 210 C5 +43 5337 8235
Dorfcafe Dorf 94a G3 +43 5337 20135550
Pizzeria Incontro Asten 171 E4 +43 676 6484982
Rolf‘s Grillhendlstation  Asten 171 E4 +43 699 17100156
Berggasthöfe – Mountain inns    
Bayreuther Hütte 
(Pfingsten – 2. Oktoberwochenende)  

A1 +43 664 3425103

Bergalm (Pfingsten – Oktober)  A1 +43 664 5183007
Einkaufen – Shopping Straße – Street Plan Telefon – Phone
Blumenhäuser – Florists   
Blumen Wagner Haus 193 J2 +43 5337 8279
Friseure – Hair salons   
Salon Anrain Dorf 388 F3 +43 5337 8537
Hair Point Bachleiten 420 F3 +43 5337 20303
Fachgeschäfte – Specialist stores   
Glas Ascher Entgasse 453a G3 +43 5337 8480
Geissler Deko Entgasse 37 G3 +43 699 17117032
Lebensmittel / Bäcker / Hofläden – Food / Bakers / Farm shops   
Bäckerei Bathelt Entgasse 351 H3 +43 5337 8203
SPAR Supermarkt Mair Dorf 499 F3 +43 5337 8277
Holzerhof – Hofladen Zaussach 68 F2 +43 680 4026107
Freizeitmöglichkeiten – Leisure facilities   
Generationenspielplatz Dor 94a G3 +43 5337 8210
Tennisanlage Münster Gröben 404d F4 +43 670 61650905
Freischwimmbad Gröben 404 F4 +43 5337 8248
Rodelbahn Höllenstein Höllenstein  
Kneippanlage Kronbichl Kronbichl D3 
Sportanlage Gröben 404a F4 
Rodelverleih beim Hauserwirt Haus 19 J2 +43 5337 8213
Sonstiges – Others Straße – Street Plan Telefon – Phone
Ärzte / Apotheke / Therapeuten – Doctors / pharmacies / Therapists  
Dr. Schranzhofer Reinhard – Allgemeinmedizin Dorf 94b G3 +43 5337 20033
Dr. Schranzhofer Susanne – Frauenarzt Dorf 94b G3 +43 5337 20033
Dr. Gundolf Irene – Zahnarzt Lindenfeld 628 F3 +43 5337 55055
Rehazentrum Münster Gröben  G4 +43 5337 20004
Sonnwend Apotheke Dorf 95 F3 +43 5337 20144
Mixner Margit – Physiotherapeutin Siedlung 365 H2 +43 5337 8151
Bauer Sabine – Physiotherapeutin Dorf 95 F3 +43 664 1407688
Sozialzentrum – Wohn- & Pflegeheim Dorf 94b G3 +43 5337 20135
Banken – Banks   
Raiffeisenbank Münster-Kundl Dorf 340 F3 +43 5337 8207
Sparkasse Rattenberg Dorf 89 F3 050100 76460
Bank 99 – Postpartner – Sonnwendapotheke Dorf 95 F3 +43 5337 20144
Sonstiges – Others   
Pfotentreff – Hundefriseur Haus 213a H3 +43 677 63095140
Gemeindeamt Dorf 90 F3 +43 5337 8210
Volksschule Münster Dorf 86 F3 +43 5337 8341
Bücherei Dorf 94 F3 +43 5337 8816
Bahnhaltestelle Münster-Wiesing  K1 
Notrufnummern – Emergency numbers   
Feuerwehr Dorf 94 F3 122
Polizei   133
Rettung   144
Bergrettung   140
Euro Notruf   112

ENTDECKEN SIE MÜNSTERMÜNSTER BEWEGT
MÜNSTER MOVES YOU 

 Wander – Hiking
Rundwanderweg R1 – Circular hiking path R1 | F3
Vom Dorfplatz Richtung Freibad, vorbei an der Hoferkapelle bis zum Hauserwirt, dann 
rechts in den Wald, auf der hinteren Seite des Birglberges in Richtung Höllenstein, 
weiter über Kronbichl nach Grünsbach – Habach - Zoblau und zurück zum Freibad.
From the village square towards the outdoor swimming pool, past the Hofer Chapel to the Hauserwirt. 
Turn right walking through the woods, on thte rear side of the Birgl Mountain towards Höllenstein: 
Continue via Kronbichl to Grünsbach - Habach - Zoblau and back to the outdoor swimming pool.
Gehzeit – Walking time: 3 h | leicht – easy

Rundwanderweg R2 – Circular hiking path R2 | F3
Vom Dorfplatz vorbei am Gemeindeamt Richtung Wiesing, beim nächsten Wegkreuz 
links zur Grünangerlkapelle, nach der Mauer rechts abbiegen zum Ortsteil Zaussach 
– retour ins Zentrum. 
From the village square walk past the village local council towards Wiesing. At the next crossroads 
turn left towards the Grünangerl Chapel. After the wall, turn right and walk towards Zaussach – return 
to the centre.
Gehzeit – Walking time: ca. 1,5 h | leicht – easy

Rundwanderweg R3 – Circular hiking path R3 | F3
Vom Dorfplatz nach Norden Richtung Höllenstein, durch den Wald, unterhalb der 
Gamswand bis zu einem alten Bauernhaus – über den Ortsteil Frax wieder zurück 
zum Ausgangspunkt.
From the village square walk north towards Höllenstein and through the forest. At the foot of the 
Gamswand continue towards an old farmhouse – return via Frax back to the starting point.
Gehzeit – Walking time: ca. 1 h | leicht – easy

 Biken – Biking
MTB Tour 332: Bayreuther Hütte / Bergalm im Rofan | C5 
Diese Tour zur Bayreuther Hütte startet in Münster im Ortsteil Grünsbach. Von hier 
aus folgen Sie – stets bergauf – der Forststraße Richtung Bayreuther Hütte. Der 
Forstweg ist teilweise sehr steil und kurvenreich. Nach ca. 7 km können Sie ihr 
wohlverdientes Einkehrziel bereits entdecken. Halten Sie sich bei der Kreuzung 
links und fahren weiter über etwas grobsteinigen Untergrund bis zur Bayreuther 
Hütte (1600m) oder Bergalm (1576m). Die Talfahrt kann alternativ über die MTB 
Tour 357 Pletzachalm nach Kramsach erfolgen.
�is tour to the Bayreuther Hütte starts in Münster in Grünsbach. Follow the uphill forest track 
towards the Bayreuther Hütte. In parts, the track is very steep and winding. After about 7 km, you 
can already see your well-deserved stop for refreshments. Keep to the left at the intersection and 
continue over somewhat rough ground to the Bayreuther Hütte (1600m) or Bergalm (1576m). As an 
alternative descent, you can also take the MTB Tour 357 via the Pletzachalm to Kramsach.

Innradweg – Inn cycling path | K1 – E7
Am Inn entlang führt der Radweg von Münster nach Brixlegg und mündet dort in 
den Innradweg ein.
Along the Inn River, the cycle path leads from Münster to Brixlegg, where it joins the Inn Cycle Path.

 Langlaufen – Cross country skiing
Langlaufloipe Münster – Cross country ski trail Münster | F4
Der Start befindet sich direkt am Schwimmbadparkplatz und ist ein Rundkurs (ca. 6 
km) mit leichtem Schwierigkeitsgrad. Parallel dazu gibt es auch eine Skaterspur. Der 
Verlauf führt Richtung Osten, über Asten nach Habach und schwenkt dann nach 
Norden zum Ortsteil Grünsbach und zurück nach Asten und dem Ausgangspunkt.
�e start is located directly at the swimming pool parking lot and is a circuit (about 6 km) with an 
easy degree of diff iculty. Parallel to the classic trail is a skaters' track. �e trail leads east, via Asten 
to Habach and then swings north to Grünsbach and back to Asten and the starting point.

 Rodeln – Tobogganing
Rodelbahn Höllenstein – Höllenstein toboggan run | E1
Die Rodelbahn gliedert sich in zwei Abschnitte. Der untere ca. 800 m lange 
Abschnitt, die "Familienrodelbahn", ist täglich von 18:00 bis 22:00 beleuchtet, 
während der längere (2300 m), steilere Abschnitt unbeleuchtet ist.
�e toboggan run is divided into two sections. �e lower approx. 800 m long section known as the „family 
toboggan run", is illuminated daily from 6:00 to 10:00 p.m., while the longer (2300 m), steeper section is unlit.

Kneippanlage | D3
Ob nach einer anstrengenden Bergtour oder einfach beim Spazierengehen. Besuchen Sie 
unsere Kneippanlage mit den 5 Säulen nach Sebastian Kneipp und bringen Sie Ihren 
Kreislauf in Schwung.
Kneipp facility – ideal after a strenuous mountain tour or combined with a simple walk. Apply the f ive pillars 
of Sebastian Kneipp's philosophy and get your circulation going.

Grünangerlkapelle | H1
Die Grünangerl-Kapelle befindet sich im Wald zwischen Wiesing und Münster. Bereits um 
1700 wurde die Kapelle erbaut und gilt als Kraftort. Fast 300 Jahre lang war die Darstellung 
Mariens mit ihrem toten Sohn Jesus der Mittelpunkt der Kapelle. Heute gibt es davon eine 
Kopie am Altar, das Original befindet sich im Widum in Münster und wird jeden 2. Mittwoch 
in den Monaten Mai bis Oktober bei den Fatima-Wallfahrten von der Hoferkapelle zur 
Pfarrkirche Münster getragen. Ein besonderer Blickpunkt in der Kapelle ist das Deckenge-
mälde, das bei der Restaurierung 1981/82 freigelegt und restauriert wurde.
Grünangerl Chapel – �e Grünangerl Chapel is located in the forest between Wiesing and Münster. �e 
chapel was built around 1700 and is considered a power spot. For almost 300 years, the representation of Mary 
with her dead son Jesus was the centre of the chapel. Today a copy of the representation decorates the altar. 
�e original is kept in the priory in Münster and carried in the Fatima processions from the Hofer Chapel to the 
parish church in Münster every 2nd Wednesday from May to October. A special focal point in the chapel is the 
ceiling painting, which was uncovered and restored during the 1981/82 restoration.

Schwimmbad | F4
Schönes Freibad mit einem 25 m langen Schwimmbecken, einem Kinderbecken mit Wasser-
rutsche und einer ca. 5000 m² großen Liegewiese. Im Freibadbereich gibt es für die Badegäs-
te einen Abenteuerspielplatz, eine Kinderspielanlage und einen Beachplatz. 
Swimming pool – Beautiful outdoor pool with a 25 m long swimming pool, a children's pool with water slide 
and an approx. 5000 m² large sunbathing lawn. In the outdoor pool area there is an adventure playground, a 
children's playground and a beach area for the bathers. 

Pfarrkirche | F3
Ursprünglich gotische Pfarrkirche - 1747 vom Schwazer Jakob Singer erweitert und barocki-
siert -  mit  Stukkaturen von Kassian Singer und Georg Weber. Die  bemerkenswerten 
frühgotischen Fresken an der Nordmauer des Langhauses (um 1350) und 4 qualitätsvolle 
Statuen des Alten und Neuen Bundes am Hauptaltar vom Bildschnitzer Franz Xaver Nissl 
aus Fügen sind wunderschön. Drei Deckenfresken von hohem Wert stammen von Christoph 
Anton Mayr und wurden 1757 fertiggestellt. Die Holzstatue der Madonna mit Kind stammt 
aus dem 13. Jahrhundert.
Parish church – Originally a gothic parish church - extended and embellished with baroque elements in 
1747 by Jakob Singer from Schwaz - with stuccowork by Kassian Singer and Georg Weber. �e striking 
early Gothic frescoes on the north wall of the nave (around 1350) and four remarkable statues of the Old 
and New Covenant on the main altar carved by Franz Xaver Nissl from Fügen are beautiful. �ree 
precious ceiling frescos painted by Christoph Anton Mayr were completed in 1757. �e wooden statue of 
the Madonna and Child dates back to the 13th century.

Rehazentrum | G4
Das REHA Zentrum Münster ist eines der modernsten Zentren Österreichs. Seit Juli 2011 hat 
Tirol seine erste Einrichtung für neurologische, kardiologische, pulmologische, onkologi-
sche sowie psychosoziale Rehabilitation. Hier können Sie nach akuten oder bei chronischen 
Krankheiten neue Lebensqualität und -freude gewinnen.
Rehab Center – �e REHA Centre Münster is one of the most modern centres in Austria. Since July 2011 Tyrol 
has its f irst facility for neurology, cardiology, pulmonology, oncology as well as psychosocial rehabilitation. At 
the centre, patients can gain new quality and joy of life after acute or chronic health issues.
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Tipp: Alpbachtal entdecken – Tip: Discover Alpbachtal
Rattenberg
Die kleinste Stadt Österreichs mit zahlreichen Glasgeschäften, Augustinermuseum und 
malerischer Fußgängerzone. Ein Abstecher auf den Schlossberg wird mit einem schönen 
Panoramablick belohnt.
�e smallest town in Austria with numerous glass shops, Augustinian Museum, picturesque pedestrian 
zone. A detour to the Schlossberg is rewarded with a beautiful panoramic view.

Brandenberg
Das Naturtal mit der Kaiser- & Tiefenbachklamm – wandern auf den Spuren der Holztrift. 
�e natural valley landscape with the Kaiser and Tiefenbach Gorges - hiking along the trails of timber floating.

Ski Juwel Alpbachtal Wildschönau
Im Winter 113 Pistenkilometer, im Sommer Wanderparadies mit Juppi Zauberwald in 
Reith im Alpbachtal und Lauserland & Lauser Sauser in Alpbach am Wiedersbergerhorn. 
In winter, 113 km of pistes, in summer hiking paradise with Juppi’s Enchanted Forest in Reith im Alpbachtal 
and Lauserland & Lauser Sauser in Alpbach on the Wiedersbergerhorn.

weitere Tipps & Infos – alpbachtal.at oder in Ihrem nächsten Tourismusbüro
further tips & information – alpbachtal.at or at your nearest tourist off ice

Alpbachtal Tourismus | Zentrum 1, 6233 Kramsach | +43 5337 21200 | info@alpbachtal.at


